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COPPARO E CODIGORO

Navigando lungo il Po di Volano, c’è il ’sì’ della Giunta al nuovo approdo turistico
E’ stato approvato il progetto
che prevede la creazione
di un punto per Villa la Mensa

COPPARO

Dopo aver superato alcuni osta-
coli, la giunta comunale di Cop-
paro ha approvato il progetto
definitivo ‘Metropoli di Paesag-
gio: le prime fermate – Coppa-
ro’, nell’ambito delle strategie
Aree Interne della Regione e
Area Interna Basso Ferrarese ‘Fa-

re Ponti’. Il progetto prevede la
realizzazione di un nuovo punto
di approdo a servizio delle im-
barcazioni turistiche che, transi-
tando lungo il fiume Po, intenda-
no sostare a Villa La Mensa, lo
storico complesso di Sabbion-
cello San Vittore. L’importo
complessivo del progetto inte-
grato ammonta a 1.999.925 eu-
ro, di cui 662.800 euro relativi
all’intervento di Copparo, finan-
ziati per l’80% con contributo re-
gionale per 530.240 euro, e
132.560 euro con fondi comuna-
li. Il progetto definitivo, redatto

dalla società Patrimonio Coppa-
ro, prevede la realizzazione di
un percorso pedonale tra la dar-
sena di Sabbioncello San Vitto-
re e la nuova pista ciclabile, un
percorso ciclabile in sede pro-
pria affiancato alla strada pro-
vinciale 20 tra Sabbioncello
San Vittore e via Magnanina, la
quale prosegue fino alla Villa e il
nuovo attracco fluviale, oltre al-
la riqualificazione del percorso
esistente tra questo e il com-
plesso monumentale. Due sono
stati gli ostacoli incontrati: in-
nanzitutto, la necessità di affron-

tare gli opportuni approfondi-
menti in termini di tracciato e re-
lativa titolarità dei tratti interes-
sati, in particolare cercando di
evitare la necessità di procede-
re con espropri. A ciò si è ag-
giunto che un lungo tratto del
nuovo percorso sarà realizzato
sulla sponda del Po di Volano e
parzialmente a sbalzo e dunque
è stato necessario effettuare
molteplici prove geologiche lun-
go la sponda, per la cui esecu-
zione sono stati raccolti pareri
degli enti sovracomunali.

Valerio Franzoni

CODIGORO

Una netta e ferma contrarietà
alla guerra della Russia che sta
invadendo l’Ucraina, è stata
espressa in maniera unanime
dal consiglio comunale di Codi-
goro martedì sera, ma anche un
primo esame della questione
sollevata da Lorenzo Mischiatti
sulla sabbia gialla che uscendo
dai camini delle Fonderie Mode-
na nella zona artigianale di Pon-
temaodino, danneggia irrime-
diabilmente le auto e si teme
quindi per la salute dei cittadini,
ed una riduzione delle aree edifi-
cabili di 267 ettari in meno pari
ad una riduzione del 91% a van-
taggio di un recupero e riqualifi-
cazione degli edifici esistenti.
Questi in sintesi i punti più signi-
ficativi discussi nell’assise co-
munale, apertasi con la relazio-
ne del sindaco Alice Zanardi
sull’attuale situazione relativa-
mente alla fabbrica Fonderie
Modena di Pontemaodino.
«Ho immediatamente attivato
sia l’Arpae che l’Ausl per avere
dei riscontri certi - ha detto il pri-

mo cittadino - ma ho anche in-
contrato il presidente Moretti
delle Fonderie che mi ha riferito
come dai campionamenti effet-
tuati, da Arpae nei precedenti
controlli di settembre scorso e
del mese appena concluso, i va-

lori delle emissioni sono risultati
inferiori di 10 volte rispetto ai pa-
rametri prescritti. Sto aspettan-
do anche i campionamenti
dell’acqua ed aprirò un tavolo
permanente, come autorità sani-
taria, con Arpae, Ausl ed il presi-

dente Moretti che mi ha confer-
mato che la fonderia ha chiuso
il reparto nel 2012 ed attualmen-
te vi lavorano 25 persone che ef-
fettuano sabbiatura del ferro,
per conto terzi». Per l’opposizio-
ne Dario Gabbari ha sottolinea-
to come si tratti di un problema
che si trascina da oltre vent’an-
ni, sul quale la minoranza effet-
tuerà un’attenta vigilanza al fine
di fornire le legittime risposte di
sicurezza richieste dai cittadini
che vivono o lavorano attorno al-
la fonderia. Importante pure la
scelta di rinunciare ad oneri di
urbanizzazione, anche per l’og-

gettiva caduta delle richiesta di
nuove costruzioni, per 267 etta-
ri che saranno riconvertiti a ter-
reni agricoli, con l’approvazio-
ne finale della variante al Piano
Comunale Strutturale. Sulla ter-
ribile tragedia prodotta dalla
guerra il sindaco ha ricordato
come sia stata fermata da ragaz-
zi ucraini che chiedevano di aiu-
tare il loro popolo per le prime
necessità. «Stiamo attivandoci
con corridoi umanitari sicuri già
individuati e con don Marco Pol-
monari che ha messo a disposi-
zione uno spazio all’interno
l’oratorio in via De Amicis, per
raccogliere materiale da donare
ed uno sotto la chiesa di Ponte-
langorino, aperto il sabato po-
meriggio - ha concluso Alice Za-
nardi - sono certa con la nostra
straordinaria rete di volontari
che con la pandemia ed altre
emergenze ha dato una straordi-
naria prova di sensibilità, affron-
teremo nel migliore dei modi an-
che questa drammatica emer-
genza». Chi vuole maggiori in-
formazioni può fare riferimento
all’Urp del comune.

cla.casta.

JOLANDA DI SAVOIA

Domenica alle 15.30, al Pala Jo-
landa di Jolanda di Savoia, si ter-
rà l’incontro promosso dal Cir-
colo locale del Pd intitolato ‘La
politica che ti ascolta’. Nell’oc-
casione sarà presentato il pro-
gramma del circolo in tema di
salute, servizi sociali, famiglia,
disabilità, ambiente, decoro ur-
bano. Interverranno la senatrice

Paola Boldrini (vicepresidente
Commissione sanità), il segreta-
rio dell’Unione provinciale Pd di
Ferrara Nicola Minarelli, il vice-
sindaco di Tresignana Maurizio
Barbirati, il consigliere regiona-
le dem Marco Fabbri e il capo-
gruppo del Gruppo Consiliare
del Partito Democratico a Ferra-
ra Francesco Colaiacovo. «Il cit-
tadino è al centro del proprio
paese – affermano dal Circolo -.
Perché per noi fare politica si-
gnifica un continuo, franco e tra-
sparente dialogo con i cittadini
volto a costruire tutti insieme
proposte e individuare soluzio-
ni condivise e concrete». Incon-
tro nel rispetto della normativa
anti-Covid.

v.f.

Convenzione
con Mesola
per i fondi Pnrr

Il sindaco di Codigoro Sabina Alice
Zanardi ha informato il Consiglio
sulla situazione della ’sabbia gialla’

«Sabbia gialla, emissioni sotto la soglia»
Il sindaco Zanardi ha annunciato di avere avuto rassicurazioni su Pontemaodino: «Ho comunque chiesto ulteriori controlli ad Arpae»

DECISIONE

«Aprirò un tavolo
permanente con
Arpae, Ausl e il
presidente Moretti»

Salute e servizi
Se ne parla
al Pala Jolanda

CODIGORO

Si sono convenzionat le ammini-
strazioni comunali di Codigoro
e Mesola, superando così la so-
glia dei 15.000 abitanti, indica-
tore minimo per potervi accede-
re se in possesso di un singolo
comune o di più comuni, pur-
ché convenzionati, per tentare
di avere finanziamenti nell’ambi-

to del Piano nazionale di ripresa
e resilienza, per ben cinque mi-
lioni di euro. La somma se verrà
erogata sarà suddivisa per
2.100.000 euro al comune me-
solano, capofila nella richiesta,
e la restante parte per quello co-
digorese. Con queste risorse sa-
rebbe prevista la creazione di
quattro nuove stanze al centro
congressi, ristorante ed albergo
Canneviè cosi da poter raggiun-
gere, con le attuali stanze già
presenti cinquanta posti letto e
quindi diventare appetibile an-
che per pullman interi sia per il
pernottamento che per le visite
nel Delta.
Previsto anche un efficienta-

mento energetico per risparmia-
re e quindi implementare
l’aspetto green della struttura.
Un altro intervento «con un’idea
molto particolare - dice il sinda-
co di Codigoro Alice Zanardi -
per consentire ai disabili su una
carrozzina di poter fruire dell’in-
tera Torre della Finanza a Vola-
no fino al piano più alto. Infine
nella palazzina dell’ex-zuccheri-
ficio Eridania a Codigoro vor-
remmo realizzare un importan-
te centro di ricerca ambienta-
le».
Progetti che dovranno essere
presentati entro la fine del me-
se.
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